

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan dan hasil penelitian, penulis menyimpulkan bahwa:

1. Perspektif Dosen PAI tentang pembagian Peran Orang Tua dalam Mendidik Anak

Petama, peran orang tua merupakan pola tingkah laku, bahwa ayah dan ibu memiliki tanggung jawab untuk mendidik anak, mengasuh dan membimbing. Peran utama ibu dalam mendidik anak yaitu menjadi madrasah pertama bagi anak-anaknya, sedangkan peran ayah yaitu menjadi pemimpin dalam keluarga serta menjadi panutan bagi anak-anaknya.

Kedua, orang tua berkewajiban untuk mengajarkan anak-anak tentang akidah, ketauhidan, syariah, ibadah, muamalah, dan akhlak yang baik. Selain itu, orang tua juga memiliki tanggung jawab terhadap anak-anaknya terutama dalam pendidikan yaitu memelihara dan membesarkan anak, melindungi dan menjamin kebutuhan anak, memberi pengajaran, dan membahagiakan anak baik dunia maupun akhirat sesuai dengan tujuan akhir hidup seorang muslim.

Ketiga, dalam mendidik anak kita membutuhkan yang namanya metode, dan metode yang tepat untuk mendidik anak yaitu dengan keteladanan, pembiasaan, nasehat, kisah teladan, dan metode dialog. Dalam menerapkan metode kita juga harus menjauhi perilaku yang negatif, menuntut kesempurnaan pada anak, dan sikap membanding-bandingkan dengan anak yang lainnya.

Keempat, manfaat peran orang tua dalam mendidik anak yaitu dengan adanya peran orang tua, seorang anak akan merasa lebih diperhatikan dan dilindungi. Dengan begitu akan memberi dampak positif bagi emosional, psikologis, dan tumbuh kembang anak.

Kelima, jika didalam keluarga terjadi tidak adanya peran orang tua dalam mendidik anak, baik

peran ayah maupun ibu. Maka, orang tua bisa menitipkan ke saudara atau ke pesantren.

2. Perspektif Dosen PAI mengenai Pembagian Peran Orang Tua dalam Mendidik Anak dikaji dari Aspek Gender

Peran utama seorang ibu merupakan menjadi pendidik bagi anak-anaknya, dan peran utama ayah mencari nafkah. Sedangkan mendampingi anak belajar dan memilih lembaga merupakan peran bersama antara ayah dan ibu.

B. Saran – saran

Berdasarkan temuan dari hasil penelitian dan analisis. Peneliti akan memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Pada penelitian ini baru meneliti tentang pembagian peran orang tua dalam mendidik anak perspektif dosen PAI dengan menggunakan analisis diskriptif. Bagi peneliti selanjutnya, pembagian peran orang tua dalam mendidik anak dapat dikaji dari perspektif lainnya atau menggunakan analisis yang berbeda dan mengembangkannya, agar penelitian ini lebih lengkap nantinya.
2. Bagi orang tua hendaknya dapat menyeimbangkan peranannya dalam mendidik anak, agar anak merasa nyaman, dan tenang dalam keluarga.
3. Bagi orang tua hendaknya tidak banyak menuntut anak diluar batas kemampuan anak, terutama dalam hal yang tidak disukai anak.
4. Bagi orang tua hendaknya tidak membandingkan anak dengan anak yang lainnya.
5. Bagi ayah selain bekerja mencari nafkah, ketika dirumah hendaknya ayah ikut serta mendampingi anak dalam belajar.

C. Penutup

Dengan kata syukur Alhamdulillah robbiil alamiin, dan dengan rahmat, pertolongan dan karunia Allah yang diiringi dengan ikhtiar serta kesungguhan dalam hati, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan tugas

akhir ini (skripsi) dengan judul “Pembagian Peran Orang Tua dalam Mendidik Anak Perspektif Dosen PAI” dengan harapan semoga dapat memberikan manfaat dan barokah bagi penulis maupun pembaca.

Penelitian ini merupakan hasil kerja penulis ditengah-tengah musibah pandemi COVID-19 yang terjadi hamper di seluruh Negara tak luput Indonesia yang berdampak kepada kegiatan masyarakat, sekolah, tempat ibadah, dan lain-lain. Penulis sepenuhnya sadar, penelitian ini masih banyak kekurangan dibawah kata pantas dan masih memerlukan perbaikan. Meskipun begitu, penulis sudah melakukan dengan kerja maksimal dan penuh ijtihad, tetap saja dengan begitu masih banyak hal yang perlu dikaji ulang dan dikaji ulang. Kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan demi lahirnya karya yang lebih baik.

